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Protokoll der Mitgliederversammlung der Niedersachsen-Meute am Samstag, dem 4. September 

2021,  15:00 Uhr im Hotel "Deutsches Haus", Dorfmark 

 

Vor Beginn der Versammlung trafen sich knapp 40 Mitglieder zu einem gemeinsamen Essen. Dies 

sollte insbesondere der Verbesserung der Kommunikation dienen und wurde von allen Teilnehmern 

sehr gelobt. 

Um 15:00 Uhr begrüßte Herr Carl-Armin Hincke, 1. Vorsitzender der Meute, die anwesenden 

Teilnehmer.  Insgesamt waren 50 Mitglieder trotz Corona erschienen. Der Termin  ist unglücklich, 

aber immerhin können wir in diesem Jahr eine MV durchführen. 

Sodann bat er die Versammlung sich zu erheben und gedachte der verstorbenen Mitglieder der 

Meute  Winterhoff, Dr. Deilmann und Henry Rohde sowie unseres Gastwirtes aus dem Deutschen 

Haus, Herrn Sepp Maier. Er würdigte kurz alle Verstorbenen und die Versammlung gedachte ihrer. 

 

Sodann eröffnete er die Mitgliederversammlung und stellte zunächst fest, dass ordnungsgemäß und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. 

 

Top 1 – Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 

Das Protokoll war allen Mitgliedern zugesandt worden und wurde einstimmig genehmigt. 

 

Top 2 - Meutebericht 

Auf Verlesung der  Berichte wurde verzichtet, da diese schon im Meutekalender abgedruckt wurden. 

Frau Cosima von Schultzendorff gab einen kurzen Bericht über die aktuelle Situation bei den Hunden. 

Die Meute verfügt zur Zeit über  42 Hunde und 8 Welpen. Herr Johann Ellenrieder ist zur Zeit als 

hauptberuflicher Pikör bei der Meute, künftig teilt er sich die Arbeit mit Frau Carina Ebert, deren 

Mutterschutzzeit abläuft. Anfang 21 holte er 2 Welpen von der Bayern Meute  (damals 10 Wochen 

alt) Wir hatten in 20 keinen eigenen Wurf. Von der Nienhagener Meute erhielten wir über die Bayern 

Meute 2 Hunde (5 und 7Jahre alt ).  

Herr von Schultzendorff dankte Johann Ellenrieder für seinen guten und großen Einsatz für die 

Meute. 

In 2019 besuchten einige Mitglieder bei einer gemeinsamen Reise nach Irland eine dortige Meute. 

Wir können von dort einige Hunde zur Blutauffrischung bekommen- die Reise mußte aber bisher 

wegen der Corona Situation verschoben werden. 

Top 3 – Jugendbericht 

Der Jugendbericht wurde ebenfalls nicht verlesen, da er im Meutekalender veröffentlicht wurde. 

Finja Goosmann erhielt für 19 gerittene Jagden und Veranstaltungen den Jugendteller – in 

Memoriam Mechthild Kaup.  

Dann berichtete Johanna Vorreier als Vertreterin des Jugendwartes über den letzten Jugendlehrgang, 

der trotz der gestiegenen Aufwendungen durch Tests etc ein großer Erfolg war. 

Top 4 – Kassenbericht 

Frau v. Behr, Kassenführer der Meute, berichtete über den Jahresabschluß  der Meute in den beiden 

Jahren 2019  und 2020.                                     

Die Meute hatte in 2019 Einnahmen in Höhe von 193.487,77€ und Ausgaben in Höhe von 

178.940,30€ und hat somit einen Gewinn von 14.547,47€ erzielt. In den Aufwendungen sind 

Abschreibungen  in Höhe von ca 9T€ enthalten. 
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Die Einnahmen  in 2020 betrugen 165.333,54€ und die Kosten 165.058,75€, somit ein Gewinn in 

Höhe von 247,79€. 

Frau von Behr erläuterte alle einzelnen Einnahmen- und Ausgabenpositionen und beantwortete alle 

aufgetretenen Fragen.  

Die  Meute hat per 1.1.2019 789 Mitglieder, per 31.12.19 808, per 31.12.20 822 und aktuell 844 

Mitglieder (inclusive der zum Jahresende ausscheidenden). 
 

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 

Für die Kassenprüfer berichtete Herr Peter Tropitzsch und stellte fest, dass die Kasse  im März 2020 

und im März 2021 geprüft wurde. Alle Ausgaben und alle Einnahmen waren übersichtlich dargestellt. 

Die Kasse  und die Kassenführung seien super in Ordnung und er empfahl der MV, dem Vorstand 

Entlastung zu erteilen. 

 

TOP 6 – Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung erfolgte bei Enthaltung des Vorstandes für beide Jahre  einstimmig. 

 

TOP 7  Wahlen 

Herr Hincke   will sich nicht mehr zur Verfügung stellen . Er verliest die Wahlvorschläge des 

Vorstandes und erfragt weitere Vorschläge. Die gibt es  nicht. Daraufhin erfolgen die Wahlen der 

einzelnen Vorstandsmitglieder- jeweils einzeln. 

Vorsitz:                     Jobst von Reden 

Er übernimmt nach seiner Wahl die Versammlungsleitung und auch die Abstimmung für die 

restlichen Wahlen. 

Stellvertreter:          Dr. Matthias Röpke 

                                   Mechthild von Lucke  

Vorstandsmitglied: Claus Lamcken 

Kassenwart:             Dorothea von Behr     

Jugendwart:             Paul von Schultzendorff  ( Vertretung ohne Wahl: Johanna Vorreier ) 

Schriftführer:           Camill von Dungern 

Vertreter der persönlichen Mitglieder: Silke Brebeck 

                                                                       Jan Röpken 

 

Die Kassenprüfer werden en bloc gewählt. Vorgeschlagen wurden Dr. Detlev Klüss, Peter Tropitzsch 

und Andrea zum Felde. 

Alle Abstimmungen erfolgen- bei Enthaltung der Betroffenen- jeweils einstimmig.  Alle nehmen die 

Wahl an. 

 

Dann stellt sich Herr von Reden auf Bitte der Versammlung noch kurz vor. Er ist Landwirt, 

verheiratet, hat 4 Kinder und ist Mitglied seit 1985. Zunächst durch seine Mutter zur Meute gebracht 

wird es immer mehr ein eigenes Engagement. Seit 1996 ist er im Vorstand, Jugendwart von 98 -2008, 

seit einigen Jahren stellvertretender Vorsitzender.  Zur Zeit fehlt ein Pferd, aber das wird gerade 

gesucht. 

 

Herr von Reden dankt nochmals Herrn Hincke für seine lange Tätigkeit für die Meute. Er war 31 Jahre 

im Vorstand, u.a. Jugendwart, Beisitzer, Stellvertreter und Vorsitzender. Er hat Leidenschaft für das 

Jagdreiten, die Hunde und Pferde. Einsatz immer für die Sache, tolerant- aber auch mit 

Grenzsetzung. Der Neubau des Hundehauses fällt in seine Amtszeit, auch die damit verbundenen 

Verträge. Alles ist gut gelöst und auf einem guten Wege. Er übergibt ein „geordnetes Haus“. Seine 

Frau Angela war ihm eine große Stütze. Sie erhält einen Blumenstrauss, ebenso wie Frau von Reden. 

Dann übergibt Herr von Reden einen Silberteller als Geschenk des Vorstandes an Herrn Hincke. 

TOP 9  Beitragsfestsetzung 

Eine Erhöhung wurde in diesem Jahr nicht für erforderlich gehalten. 

  

Top 10 – Veranstaltungen 2021 

Herr von Dungern trug die vom Vorstand genehmigten Veranstaltungen des Jahres 2021 vor und 

beantwortete die diesbezüglichen  Fragen. 
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Top 11– Anträge 

Es lagen keine Anträge von Mitgliedern vor. 

 

Top 12– Verschiedenes 

Frau von Schultzendorff dankt nochmals ausdrücklich allen Gruppenleitern bei den Jagdreitertagen 

und beim Jugendlehrgang für ihren jeweils großen Einsatz. Dank auch ganz besonders an Celestina 

Löbbecke für die vorzügliche Organisation der Jagdreitertage. 

 

Gegen 16:15 Uhr beendete Herr von Reden die Mitgliederversammlung. 

 

Gez.:   Camill Freiherr v Dungern 

-Schriftführer- 


